
DOBBIAMO ESSERE COSCIENTI DEI NOSTRI 

LIMITI E DELLE NOSTRE FRAGILITA'. 
  

> E' una tentazione pericolosa fermarsi a  

   quello che riusciamo a vedere e capire. 

 Negare ciò che realmente esiste è opera 

   del demonio, è la sua grande astuzia. 
 

> E' la Parola di Gesù che conta. 
 

"Gesù disse a Tommaso: Perché hai veduto, tu hai creduto,  

  beati quelli che non hanno visto e hanno creduto" (Gv.20,29) 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


